

Frena A. Móvil caída en mercado

Ricardo Jiménez

ricardo.jimenez@eluniversal.com.mx

Los títulos de la empresa más grande de telefonía en Latinoamérica, América Móvil, frenaron su caída, luego de experimentar bajas por tres días consecutivos tras la presentación de una iniciativa de reforma al sector de telecomunicaciones en México.

En contrapunto, las acciones de Televisa y TVAzteca siguieron su racha negativa al bajar 0.26% y 1.73%, respectivamente.

En las operaciones de este jueves, las acciones de América Móvil lograron una ganancia de 2.45%; sin embargo, durante las operaciones alcanzaron un repunte de hasta 4.50%.

Los títulos de la telefónica fueron severamente castigados por los mercados bursátiles desde que se presentó el proyecto de reforma, que respaldan los principales partidos políticos, donde podría ser obligada a vender activos (parte de su red) para disminuir su dominio de mercado que es de alrededor de 70%.

En ese sentido, los títulos de la empresa de Carlos Slim acumularon una pérdida de 12.9% durante los últimos tres días de negociaciones para cerrar en un precio de 11.84 pesos, nivel que no se veía desde junio de 2009, aunque en un año registran un saldo negativo de 21.6%.

En un estudio realizado por la agencia Moody's, se menciona que los cambios a la constitución



mexicana recientemente propuestos con respecto a servicios de telecomunicaciones y radiodifusión, serían negativos para efectos crediticios de las compañías ya establecidas en el sector.

“Aunque el gobierno espera que se revisen y aprueben los cambios a la Constitución antes que finalice abril, las reglas finales, el tiempo que se lleve su implementación y respuesta de las compañías tendrían que ser evaluadas antes de poder determinar más claramente el efecto crediticio que se generará”, señaló Nymia Almeida analista senior de Moody's.

Valeria Romom, analista de Monex, destacó que las acciones de América Móvil seguirán en un ambiente de volatilidad, aunque recomienda comprar la acción.